
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 370 /2021 
 

 

Senhores Vereadores, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando de 

Sua Excelência, através da Secretaria ou departamento competente, considerando a 

existência de diversos munícipes portadores do Transtorno do Espectro Autista, as 

seguintes informações: 
 

1. Atualmente quantos munícipes são atendidos no Centro de Autismo de 

Jaguariúna (CAJ)? 

2. Atualmente quantos munícipes estão na espera para atendimento no 

Centro de Autismo de Jaguariúna (CAJ)? 

3. Qual é o planejamento do Poder Executivo para zerar a fila de 

atendimentos e qual o planejamento, em especial da Secretaria de 

Saúde, para atendimento dos munícipes portadores do Transtorno do 

Espectro Autista? 

4. Existe algum programa para acompanhamento e instrução dos 

familiares que convivem com um portador de transtorno do espectro 

autista? 
 

JUSTIFICATIVA 

 

Recebemos diversas reclamações de munícipes que são pais de 

portadores do Transtorno do Espectro Autista que aduzem uma longa fila no município para 

atendimento e devido cuidados.  

Logo, é necessário compreender como estão ocorrendo os atendimentos a 

estes munícipes que necessitam de cuidados especiais, sobretudo porque quanto mais cedo 

iniciado o tratamento mais efetivo será, justificando, portanto, o presente requerimento. 

Gabinete do Ver. E. M. P. do Município de Jaguariúna, 05 de novembro de 

2021. 

a. VEREADOR ERIVELTON MARCOS PROÊNCIO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 09 de novembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 10 de novembro de 2021. 
 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 


